

## Lado negativo de la temporada vacacional

# Anticipan una mayor generación de basura en playas y calles de Cancún

- Estiman autoridades que se podría llegar a recolectar hasta 30 toneladas a la semana

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.— De acuerdo con autoridades municipales, durante la temporada vacacional, la basura que se recoge en las playas de Cancún podría llegar a ser de hasta 30 toneladas semanales, es decir, el triple de la cantidad de desechos que se recogen normalmente en periodos de poca afluencia turística.

El director de Pozos y Playas, Arturo Javier Quintero Díaz, dijo que este volumen de basura se da tanto en las playas públicas como en las concesionadas, asimismo, en calles de la ciudad, por lo que llaman a la población y turistas a ser más conscientes “A la semana estamos recolectando entre 10 a 12 toneladas de basura en las siete playas públicas y en las concesionadas. En temporada vacacional llegamos en ocasiones a recoger hasta 30 toneladas”.

Destaca que en Playa Delfines es donde se recolecta la mayor cantidad de basura, con hasta 15 toneladas durante las vacaciones, debido a que es la más grande y con el mayor flujo de paseantes, y es que, es donde se ubican las letras de “Cancún” en “El Mirador”, hasta donde miles de personas llegan a tomarse fotografías.

“La mayoría de las personas dejan la basura en los arenales, como botellas y colillas, por lo que se activó una brigada permanente que se dedica a cribar una vez a la semana en cada playa. Se trata de brigadas de confianza, que empiezan a

cribar una vez a la semana, por ejemplo, playa ‘Delfines’, la siguiente semana se van a playa ‘Perlas’ y así, porque cuando tenemos un flujo mayor de turistas o de locales, las playas se nos ensucian más y el objetivo es que estén limpias el mayor tiempo posible”, dijo.

La brigada se suma a los 160 trabajadores que realizan diversas tareas de mantenimiento y limpieza en las playas durante las mañanas y las tardes todos los días, no obstante, el funcionario pide a quienes visitan las playas, que lleven envases retornables y eviten los desechables, así como llevar una bolsa para sus desperdicios.

“Llevar la menor cantidad de plásticos, incluso mejor llevar recipientes retornables y, si van a llevar basura, colocarla en una bolsa y tirarlas en los botes de basura, ubicados en las playas, ya que es constante el retiro de la basura”, declaró Quintero Díaz.

Finalmente, refiere que se extienden los horarios tanto de los baños como del estacionamiento durante este periodo vacacional para comodidad de los viajeros.

### CUATRO SANCIONADOS POR TIRAR BASURA

Según información de autoridades municipales, en Chetumal van cuatro personas multadas por tirar basura en lotes abandonados y una más fue arrestada por 36 horas por esta misma falta.

Hay que recordar que ya entraron en vigor las



**Durante la temporada vacacional,** la basura que se recoge en las playas de Cancún podría llegar a ser de hasta 30 toneladas semanales.

sanciones aprobadas por el Cabildo de Othón P. Blanco (Chetumal) sobre lo que Yensunni Martínez Hernández, presidenta municipal, dijo “es inadmisibles que algunas personas sigan incurriendo en estas malas prácticas, mientras que el ayuntamiento limpia los 12 tiraderos clandestinos descubiertos en predios de grandes dimensiones”.

A esto añade que las personas tendrán que pagar una multa de 4 mil 926 pesos por tirar estos desechos que provocan inundaciones durante las lluvias “después de las inundaciones registradas desde el 14 de junio pasado, en las alcantarillas, drenajes y pozos de absorción se retiraron más de 3 mil toneladas de residuos, tan solo en cinco días, lo que evitaba que el agua de la precipitación plu-

vial fluyera” lamentó.

Y reconoce que la mayoría de la ciudadanía ha colaborado con el mantenimiento y limpieza de la ciudad y zonas aledañas, “confiamos en que conforme se avance el proceso no haya necesidad de actos punitivos”.

A unas horas de que se diera el anuncio de estas sanciones, las dos primeras personas que fueron sorprendidas tirando desechos en un área verde de la avenida Primitivo Alonso del fraccionamiento Las Américas 3 tuvieron que enfrentar consecuencias.

La Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal se mantiene atenta con el fin de inhibir y prevenir este tipo de actos, concluyeron.

**“A la semana estamos recolectando entre 10 a 12 toneladas de basura en las siete playas públicas y en las concesionadas en Cancún, pero en temporada vacacional llegamos en ocasiones a recoger hasta 30 toneladas”, señaló el director de Pozos y Playas, Arturo Javier Quintero Díaz.**



**En Chetumal van** cuatro personas multadas por tirar basura en lotes abandonados y una más fue arrestada por 36 horas por esta misma falta.